

30.01.2024



## **Landtagspräsident unterstützt Förderkreis krebskranker Kinder am Universitätsklinikum Magdeburg**

Über eine Spende in Höhe von 500 Euro kann sich der Förderkreis krebskranker Kinder am Universitätsklinikum Magdeburg freuen, wenn Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger diesen am 31. Januar 2024 besuchen wird.

Die Spende ist zur Unterstützung der Arbeit des Förderkreises für krebskranke Kinder und deren Familien bestimmt. Der Landtagspräsident Dr. Schellenberger setzt damit eine Tradition fort, die bereits seiner Amtsvorgängerin Landtagspräsidentin a. D. Gabriele Brakebusch ein besonderes Herzensanliegen war.

Seit nunmehr 30 Jahren leisten die Mitglieder des Förderkreises den betroffenen Kindern und ihren Familien sowie dem Magdeburger Kinderkrebszentrum den dringend benötigten materiellen und menschlichen Beistand. Der nach eigenen Angaben wichtigste Teil der Elternhilfe ist die Übernachtungsmöglichkeit für Angehörige krebskranker Kinder in dem 2006 eröffneten Elternhaus unweit der Kinderklinik auf dem Gelände des Universitätsklinikums Magdeburg.

Der Präsident wird bei seinem Besuch nicht nur die Möglichkeit haben, sich die Räumlichkeiten anzusehen, sondern sich aus erster Hand über die wichtige Arbeit des Förderkreises in der Begleitung und Betreuung von an Krebs erkrankten Kindern und deren Familien in dieser schwierigen Situation zu informieren. Dazu erklärt Dr. Schellenberger: „Ich habe Hochachtung, dass Sie für die Familien so hingebungsvoll da sind in der Sorge um ihre Kinder. Die teilweise lange und ungewisse Behandlungszeit verlangt den Patienten und ihren Familien sehr viel ab.“

Termin: 31. Januar 2024, 14.30 Uhr  
Ort: Universitätsklinikum Magdeburg  
Leipziger Straße 44 (Haus 93)  
39120 Magdeburg